

Ressort: Vermischtes

Zeitung: NSU-Prozess könnte noch länger als ein Jahr dauern

München, 04.12.2014, 15:53 Uhr

GDN - Das Oberlandesgericht München stellt sich laut eines Berichts des "Tagesspiegels" darauf ein, dass der NSU-Prozess noch mehr als ein Jahr dauern könnte. Der 6. Strafsenat unter Vorsitz von Manfred Götzl habe den Verfahrensbeteiligten einen Terminplan mit Verhandlungstagen bis zum 12. Januar 2016 geschickt, schreibt die Zeitung.

Die tatsächliche Dauer sei allerdings nicht vorhersehbar. Der Prozess läuft bereits seit Mai 2013. Dem "Nationalsozialistischen Untergrund" (NSU) werden unter anderem zehn Morde angelastet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-45774/zeitung-nsu-prozess-koennte-noch-laenger-als-ein-jahr-dauern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com